



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1581
Ciudad Universitaria, 7 de febrero de 2017.

Preparatoria Seis de Tlaltizapán de la UAEM celebra 47 aniversario

El 7 de febrero de 1970, la Preparatoria Número Seis de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) inició sus actividades con 32 alumnos y 10 docentes, en las instalaciones del Cuartel General Emiliano Zapata de Tlaltizapán, Morelos, luego de que el Consejo Universitario aprobara la creación de esta unidad académica.

Rafael Aguirre Montes de Oca, director esta preparatoria, explicó que debido a la gran demanda de jóvenes en la región por ingresar a la educación media superior, se tuvo la iniciativa de crear esta escuela hace 47 años, además de facilitar que ya no tuvieran que desplazarse hasta Jojutla para estudiar, lo que representaba un gasto económico significativo.

“Desde que la Preparatoria 6 inició labores ha ofrecido una educación de calidad, han egresado muchos jóvenes con alto nivel académico. En la convocatoria al ciclo escolar 2015-2016, tuvimos un total de 188 inscripciones de los cuales, 150 nos eligieron como primera opción, eso nos da buenos indicadores del interés y crecimiento de nuestra matrícula, pensamos que para el próximo ciclo escolar formaremos el quinto grupo y necesitaremos ampliar la infraestructura”, expresó.

Actualmente la Preparatoria de Tlaltizapán cuenta con 33 docentes y una matrícula de 443 alumnos, quienes cursan el bachillerato bivalente con área terminal de técnico en informática.

Aguirre Montes de Oca explicó que al igual que todas las unidades académicas de la UAEM, la Preparatoria Seis ha tenido un incremento en la matrícula, por lo que será necesario crecer y mejorar las actuales instalaciones, actualmente cuenta con tres edificios, los cuales alojan diez salones, una biblioteca, sala de cómputo, área administrativa y una plaza cívica.

“Uno de los retos para este año es ofrecer un nuevo programa de bachillerato bivalente y con ello ampliar la oferta educativa”, dijo Rafael Aguirre Montes de Oca, quien destacó que este crecimiento es pertinente, pues “la ampliación en oferta educativa se llevará a cabo de acuerdo a las necesidades locales, para que nuestros alumnos tengan más posibilidades de ingresar al ámbito laboral, así como a una carrera universitaria”, concluyó.

Por una humanidad culta